

**DER WISSENSCHAFTSRAT BERÄT DIE BUNDESREGIERUNG
UND DIE REGIERUNGEN DER LÄNDER IN FRAGEN
DER INHALTLICHEN UND STRUKTURELLEN ENTWICKLUNG DER
HOCHSCHULEN, DER WISSENSCHAFT UND DER FORSCHUNG.**

HINTERGRUNDINFORMATION

Berlin 15.07.2019

Akkon-Hochschule für Humanwissenschaften, Berlin

GRÜNDUNG UND TRÄGERSCHAFT

Die Akkon-Hochschule für Humanwissenschaften (AH) wurde im Jahr 2009 gegründet und im selben Jahr vom Land Berlin als Fachhochschule befristet staatlich anerkannt. Die Erstakkreditierung durch den Wissenschaftsrat erfolgte im Jahr 2015. Trägerin der AH ist eine gleichnamige gGmbH, deren alleinige Gesellschafterin die Johanniter-Unfall-Hilfe e. V. ist.

PROFIL

Die AH hat sich das Ziel gesetzt, durch ihre Studienangebote zur Verbesserung der Versorgung von Menschen in Pflege-, Hilfs- und Notsituationen beizutragen und hierdurch die weitere Professionalisierung und Akademisierung von Pflege und Bevölkerungsschutz zu fördern.

STUDIENANGEBOT

Das Studienangebot umfasst acht Bachelorstudiengänge in den Bereichen Pflege, Bevölkerungsschutz und Katastrophenhilfe sowie Pädagogik und Soziales, die in verschiedenen Studienformaten (Voll- und Teilzeitstudium, berufs- und ausbildungsbegleitend) studiert werden können.

PERSONAL UND STUDIERENDE

Die Hochschule beschäftigte im Wintersemester 2018/19 14 hauptberufliche Professorinnen und Professoren mit einem Stellenumfang von 10,6 Vollzeitäquivalenten (VZÄ) zuzüglich Hochschulleitung. Im selben Zeitraum waren 679 Studierende eingeschrieben.